

Ses fils et ses belles-filles,

Gianni et Maité Pugliese

Marco et Chantal Pugliese

Ses petits-enfants,

Alice, Agnès, Luca et Gabriel

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et à l'étranger

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Augusta PUGLIESE

leur très chère maman, belle-maman et nonna, enlevée à leur tendre affection
le 16 avril 2022. Augusta repose en la crypte de Meyrin au centre
œcuménique de Meyrin.

La cérémonie religieuse sera célébrée le jeudi 21 avril à 14 heures au centre
œcuménique de Meyrin. L'inhumation suivra au cimetière de
Meyrin-Feuillasse.

La famille remercie très chaleureusement tout le personnel de l'unité 8FL des
HUG pour son dévouement, ses bons soins et sa bienveillance.